
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 1908

Prix 185 000 €

Vence
Appartement à vendre (06140)
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Exclusivite -vence dans une résidence proche du centre et des commerces, nous

avons l'avantage de vous proposer cet appartement bénéficiant d'une large vue sur

la  mer  et  les  montagnes,  la  vieille  ville  et  la  mer.  Il  se  compose  d'une  entré  qui

dessert  directement  le  séjour  d'environ  20 m2 et  la  cuisine  en partie  équipé,  une

chambre avec placard, une salle de bains, wc indépendant. l'ensemble des pièces

à vivre donne sur un balcon de 9 m2. Le plus de cet appartement :  des charges

réduites  et  la  vue.  Parking  extérieur  +  cave.  Copropriété  de  133  lots  et  42  lots

principaux - charges annuelles : ...

Exclusive  -vence  in  a  residence  close  to  the  center  and  shops,  we  have  the

advantage of  offering you this apartment enjoying a wide view of  the sea and the

mountains,  the  old  town  and  the  sea.  It  consists  of  an  entrance  which  directly

serves the living room of approximately 20 m2 and the partly equipped kitchen, a

bedroom with cupboard, a bathroom, separate wc. All the living rooms open onto a

9 m2 balcony. The plus of this apartment: reduced charges and the view. Outside

car park + cellar. Co-ownership of 133 lots and 42 main lots - annual charges: eur

782. Estimated annual energy ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter l'agence
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